

JOURNALIST

Kembali Bagikan 11 Hewan Qurban, Kapolda Papua Terus Eratkan Silaturahmi Dalam Momentum Idul Adha 1445 H

Achmad Sarjono - PAPUA.JOURNALIST.CO.ID

Jun 17, 2024 - 15:06



JAYAPURA – Kapolda Papua Irjen Pol. Mathius D. Fakhiri, S.I.K terus menunjukkan kepeduliannya dalam momentum Hari Raya Idul Adha 1445 H dengan melakukan kegiatan kemanusiaan berupa pembagian hewan kurban untuk masjid, Minggu (17/6/2024).



Dengan didampingi para Pejabat Utama (PJU) Polda Papua, Irjen Pol. Mathius menyerahkan hewan kurban di 11 masjid yang berada di Kota Jayapura dan Kabupaten Jayapura.

Sebanyak 11 masjid yang menerima hewan kurban tersebut di antaranya adalah Masjid Babul Jannah Pasar Lama Sentani, Masjid Agung Al Aqsha Sentani, Masjid Nurul Jamaah Toladan Sentani, Masjid Nurul Muttaqin BTN Puskopad Sentani, Masjid Jami' Arridho Benyom Jaya I Nimbokrang, Masjid An-Nur Jalan Pasir Sentani, Mushola Jabal Nur Kampung Harapan, Masjid Assalwa Waena, Masjid Jamiatul Muslimin Padangbunan, Masjid Assolihin Abepura, dan Masjid Al Ittihad Entrop.

Penyerahan hewan kurban ini merupakan agenda tahunan Polda Papua dalam rangka menyambut Hari Raya Idul Adha yang diharapkan dapat menciptakan kerukunan serta menanamkan jiwa kemanusiaan dan pengorbanan di antara sesama umat, terlebih di tengah masyarakat yang beragama.

Dalam sambutannya, Kapolda Papua Irjen Pol. Mathius D. Fakhiri, S.I.K menyatakan bahwa meskipun jelang giat besar Pileg dan Pilpres, Polda Papua tidak melakukan banyak kegiatan.

Namun, menjelang Pilkada, Polda Papua melakukan safari Pilkada yang bertepatan dengan peringatan Hari Raya Idul Adha dengan membagikan hewan kurban ke masjid-masjid di berbagai daerah seperti Mimika, Nabire, Kep. Yapen, Waropen, Supiori, dan Biak Numfor.

"Alhamdulillah, kami baru saja mendarat dari Biak Numfor dan langsung melanjutkan penyerahan sapi di Kabupaten Jayapura, tepatnya di Masjid Babul Jannah Pasar Lama Sentani. Selanjutnya, kami akan menyerahkan hewan kurban kepada masjid-masjid yang berada di Garnisun Jayapura," ujar Kapolda.

Irjen Pol. Mathius berharap hewan kurban yang diserahkan dapat bermanfaat dan disalurkan kepada yang berhak menerima. Ia juga mendoakan agar saudara-saudara yang sedang melaksanakan haji diberikan kelancaran dan menjadi haji yang mabrur serta kembali dengan selamat untuk berkumpul bersama keluarga.

"Kami telah melaksanakan kegiatan ini di wilayah Papua tengah, pulau Yapen, dan Biak. Di Biak, umat muslim cukup banyak, sehingga pagi kami menggelar Tabligh Akbar dan sore KKR. Dalam kegiatan Tabligh Akbar, saya juga menyerahkan hewan kurban," tambahnya.

Kapolda juga menyampaikan bahwa seluruh keluarga besar Polri turut menyiapkan hewan kurban untuk diserahkan kepada masjid-masjid.

"Kami berharap takmir masjid bisa menerima, memotong, dan membagikan hewan kurban kepada semua umat muslim yang berhak mendapatkannya," lanjutnya.

Terakhir, Kapolda mengajak umat muslim di Kabupaten Jayapura untuk mendoakan saudara-saudara yang sedang menjalankan ibadah haji agar menjadi haji yang mabrur dan kembali dengan sehat.